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屋内体育施設、コンベンション施設の候補地に関する情報提供について   

飯田精密機械工業会からいただいた意見  
・基本的に他の都市にあるものは、必要ないのではないか。もし必要なら、既存施設の活用

拡張の対応で良いのではないか。 例：三日市場運動場など  
・また、建設するのであれば、他の都市のものを廃止して集約するのであれば良いと思う。   
・ハードより集客をする仕組みづくりが必要であり、飯田の生活をＰＲして人が集まる場所

が良い。  
・施設をつくるのであれば、ネットがつながらない場所（大平等）に試験場（受検場）をつ

くり、大学入試等を行う場所とするような他との差別化ができるものを考えたほうがいい

のではないか。  
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